

Ostseeschule mit besonderem Profil

vom 18. September 2009

Flensburg | Die Ostseeschule besteht seit zwei Jahren. Die 156 Schüler werden von insgesamt 18 Lehrkräften, Sozialpädagogen, Erziehern und Handwerkern unterrichtet und betreut.

Die Schüler sind aufgeteilt in Lerngruppen. Diese bestehen aus Kindern unterschiedlichen Alters.

Unterricht findet täglich in der Zeit von 8.30 bis 15.30 Uhr statt und es gibt die Möglichkeit für die Kinder und Jugendlichen, von 7 bis 16 Uhr die Betreuung zu besuchen. Dieser Ganztagschulbetrieb, der für Kinder ab dem vierten Jahrgang stattfindet, gewährleistet den Kindern ausreichend Zeit zum Lernen.

Die Ostseeschule ist eine Schule in freier Trägerschaft mit einem besonderen pädagogischen Profil. Basis des Lernens an der Ostseeschule ist die Montessoripädagogik, die jedem Kind ein ganzheitliches und individuelles Lernen ermöglichen soll. Bis einschließlich Jahrgangsstufe 8 werden keine Zensuren erteilt. An ihre Stelle treten verbindliche Halbjahresgespräche und zum Schuljahresende Berichte über Lernstand und Arbeitsergebnisse sowie eine Selbsteinschätzung der Schüler.

Wichtige Bestandteile des pädagogischen Alltags sind Lehrinhalte aus den Bereichen Sport, Musik und Natur, die besonders in Kurs- und Projektangeboten der höheren Jahrgänge angeboten werden.

von Anders Hoffmann

erstellt am 18.Sep.2009 | 03:59 Uhr